

Junta Municipal San Luis



¡Juntos lo Haremos Bien!

Gestión 2020-2024



Boletín diciembre 2023

Siguen los avances en el Multiuso del Cabreto, nuestra brigada se encuentra en este momento haciendo la perforación para la construcción de pozo tubular, el cual suplirá de agua potable esta gran obra llevada a cabo por nuestro alcalde Dr. Rodolfo Valera y la gestión del cambio. Construyendo obras que perduran en el tiempo.

Parque De Navidad

MÁGICA NAVIDAD 2023: Parques de Navidad en el Parque José Francisco Peña Gómez

12/12/2023

En un esfuerzo conjunto entre la Brigada de Área Verde y Asuntos Municipales, la Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales (PROPEED) bajo la dirección de Roberto Ángel Salcedo, y la Junta Municipal San Luis liderada por el Alcalde Rodolfo Valera, se llevará a cabo el encendido de luces más grande en la historia de nuestro distrito, transformando el Parque José Francisco Peña Gómez en los "Parques de Navidad 2023".

Agradecemos al gobierno central por su continuo respaldo a las iniciativas de cambio y desarrollo en nuestra comunidad.

A partir de mañana, se iniciarán los trabajos de iluminación y pintura para dar vida a este espectáculo navideño. La colaboración de los munícipes es fundamental para mantener la higiene y el cuidado del área, así como de todas las instalaciones que se implementarán en el referido parque.

Roberto Ángel Salcedo, director de PROPEED, expresó su entusiasmo: "Estamos comprometidos en crear una experiencia única para las familias de nuestro distrito. Los Parques de Navidad 2023 serán un testimonio de la magia y la unión que la temporada navideña trae consigo".

El Alcalde Rodolfo Valera añadió: "Esta iniciativa refleja nuestro compromiso con el bienestar de la comunidad. Queremos que todos los ciudadanos disfruten de unas navidades acogedoras y llenas de alegría en un ambiente festivo".



Jornada de inclusión Primero TÚ



Se Realiza la Jornada de inclusión primero tu.



San Isidro, 4 de diciembre de 2023 - La Jornada de Inclusión Social en San Isidro, realizada por PROPEED y la Junta Municipal San Luis (JMSL), fue coordinada en una mesa de trabajo liderada por el alcalde Rodolfo Valera. La iniciativa, dirigida por Roberto Ángel Salcedo, beneficiará a más de 2,000 personas con pensiones, ayudas médicas, y otros beneficios el próximo jueves en la escuela San Isidro Labrador.

Esta jornada exitosa, implementada previamente en San Luis y El Bonito, cuenta con el respaldo del gobierno central. Posteriormente, se extenderá a El Naranjo y Las Casitas. Autoridades locales, dirigentes comunitarios y el titular de PROPEED, Roberto A. Salcedo, se reunieron para planificar y expresar gratitud por el impacto positivo en la comunidad.

El alcalde Valera agradeció la gestión del gobierno central y destacó la participación de la comunidad. Esta es la tercera vez que la jornada beneficia a San Luis, demostrando un compromiso real con el bienestar de la población. PROPEED y JMSL agradecen a todas las instituciones y reafirman su compromiso con un futuro más inclusivo y solidario.



Inauguración de la Rehabilitación del Acueducto Oriental Barrera de Salinidad



Inauguración de la Rehabilitación del Acueducto Oriental Barrera de Salinidad y Transferencia a Santo Domingo Norte

San Luis, 5 de diciembre de 2023 - En una significativa ceremonia, el presidente constitucional Luis Abinader y el Ministro de Obras Públicas, Felito Suberví, llevaron a cabo la inauguración oficial de la rehabilitación y ampliación del Acueducto Oriental Barrera de Salinidad en El Naranjo de San Luis. Este proyecto se extenderá hasta Santo Domingo Norte, beneficiando a más

de 1.8 millones de personas.

El compromiso del gobierno actual, encabezado por el presidente Abinader, de mejorar la calidad de vida de cada dominicano se refleja en esta importante obra de rehabilitación. El acceso al agua potable es esencial para el bienestar y el desarrollo de las comunidades, y esta iniciativa demuestra el enfoque proactivo del gobierno en este aspecto fundamental.

La ampliación del Acueducto Oriental Barrera de Salinidad no solo asegura un suministro de agua más eficiente para El Naranjo y San Luis, sino que también representa una transferencia vital hacia Santo Domingo Norte, abarcando un extenso sector de la población. Este proyecto estratégico responde a las necesidades crecientes de la región y fortalece la infraestructura hídrica del país.



Contactos.

DM San Luis. C/José Francisco Peña Gómez, Esq. Hermanas Mirabal. Distrito Municipal San Luis

Santo Domingo Este

República Dominicana

Teléfono: (809) 222-1002

Correo electrónico:

info@jmsl.gob.do

Sitio web:

<http://distritomunicipalsanluis.gob.do/>

Boletín Informativo

diciembre de 2023

Elaborado por:

Jose Ventura

¡Juntos lo Haremos Bien!

Gestión 2020-2024

Dirección de Comunicaciones

Junta Municipal San Luis.

Medio Ambiente



San Luis, 14 de diciembre de 2023 - La Junta Municipal San Luis, bajo la dirección del Alcalde Rodolfo Valera, llevó a cabo un operativo de limpieza en la Laguna de Balsa, con la participación activa de las brigadas de Aseo Urbano, Ingeniería y Área Verde en la mañana de ayer. La iniciativa integral abordó la recolección de residuos, eliminación de desechos no biodegradables y la restauración del entorno acuático.

El Alcalde Valera subrayó la importancia de preservar la Laguna de Balsa como un tesoro natural y expresó el compromiso continuo con el medio ambiente y la creación de espacios limpios y seguros para la comunidad. El operativo no solo busca mejorar la calidad de vida de los ciudadanos, sino también fomentar la participación comunitaria en la conservación de nuestros recursos naturales.

La Junta Municipal agradece la colaboración de la comunidad en este esfuerzo y reitera su compromiso con la protección del medio ambiente. La Laguna de Balsa se mantiene como un lugar de esparcimiento y conexión con la naturaleza para el disfrute de todos.

Reparación de Calles

Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones asfalta calles en Villa Felicia.

En este preciso momento Obras Públicas interviene La Calle 4ta de Villa Felicia por disposición de nuestro presidente constitucional Luis Abinader, un presidente enfocado en mejorar la calidad de vida de los munícipes del DMSL.





San Luis, 15 de diciembre de 2023 - En un gesto lleno de espíritu navideño, la Junta Municipal de San Luis, bajo la dirección del alcalde Dr. Rodolfo Valera, llevó a cabo su tradicional fiesta navideña para los pastores del Distrito Municipal en el Club Ozama. Una tarde llena de alegría y celebración en honor al Rey de Reyes y Señor de Señores.

El alcalde Valera, acompañado por vocales de la institución, lideró el evento que tuvo lugar en el Club Ozama, convirtiéndose en un escenario de adoración y regocijo. La celebración incluyó cánticos, alabanzas, premiaciones y diversas actividades que resaltaron el espíritu festivo de la temporada navideña.

La fiesta no solo fue un espacio para la celebración, sino también para reconocer y agradecer a los pastores del Distrito Municipal por su dedicación y contribución a la comunidad. La presencia de Valera y los vocales de la Junta Municipal enfatizó el compromiso y la conexión con la comunidad local.

El alcalde expresó su gratitud y deseos de paz y prosperidad para todos en esta temporada especial. La celebración navideña reafirmó el compromiso de la Junta Municipal de San Luis con la unión y el bienestar de la comunidad.



Bienestar Social

San Isidro 1/8/23

En el recorrido de entregas de ayudas solidarias que realizó el alcalde Dr. Rodolfo Valera en el día de ayer se trasladó al sector de San Isidro Arriba (Borojol), donde hizo entrega de materiales de construcción 🏗️ (zinc y enlate) a Doña Teresa una señora de escasos recursos.

Mejorar la calidad de vida de nuestros munícipes es nuestro objetivo a través de nuestro departamento de Bienestar Social, acorde a nuestras necesidades.



DEPORTES

Junta Municipal San Luis
Llevando Soluciones a nuestros sectores.

Nuestra brigada de Área Verde y Asuntos municipales interviniendo el Estadio de Baseball Wilson Perez ubicado en el casco urbano de San Luis, donde el pelotero de los Orioles Jorge Marte entre otros impartieron clínica de baseball el sábado pasado.

Le pedimos a nuestros munícipes colaborar con la higiene de las Edificaciones Municipales y nuestras vías principales, ya que todos somos responsables de mantener nuestro entorno limpio.



Limpieza de Carretera

**DM San Luis. C/José
Francisco Peña Gómez,
Esq. Hermanas Mirabal.
Distrito Municipal San Luis**

Santo Domingo Este

República Dominicana

Teléfono: (809) 222-1002

Correo electrónico:

info@jmsl.gob.do

Sitio web:

<http://distritomunicipalsanluis.gob.do/>

Boletín Informativo

Diciembre de 2023

Elaborado por:

Jose Ventura

San Luis, 15 de diciembre de 2023 - En la constante búsqueda de mantener un entorno limpio y armonioso para la comunidad, la Brigada de Área Verde de la Junta Municipal San Luis ha continuado con los trabajos de chapeo y poda en la Calle Puerto Rico durante la mañana de este viernes.

Con el liderazgo y la supervisión directa de la Junta Municipal, la Brigada de Área Verde se ha comprometido a mejorar la estética y funcionalidad de los espacios públicos en beneficio de los residentes locales. Estos esfuerzos se alinean con la visión de crear un entorno urbano más agradable y saludable para todos.

La Calle Puerto Rico, ahora sometida a trabajos de chapeo y poda, experimentará una transformación que va más allá de la estética. La intervención de la Brigada de Área Verde contribuirá a la seguridad, mejorando la visibilidad en el área y promoviendo un sentido de orgullo comunitario.

La Junta Municipal agradece la comprensión y cooperación de los residentes durante estos trabajos que buscan crear un entorno más limpio y ordenado para todos. Se reitera el compromiso de continuar con iniciativas que promuevan la calidad de vida y el bienestar de la comunidad.



Construcción de Letrero de Bienvenida DM San Luis.

San Luis, 15 de noviembre de 2023 - La Junta Municipal San Luis anuncia el inicio de los trabajos para el cambio de fachada del Distrito Municipal, con la adición de un letrero de bienvenida ubicado en la carretera Mella, frente al Instituto Técnico Superior Comunitario. Este proyecto busca embellecer el entorno, fortalecer la identidad local y promover el turismo. La iniciativa refleja el compromiso de la Junta Municipal con un San Luis más atractivo y acogedor.



Contactos.

DM San Luis. C/José Francisco Peña Gómez, Esq. Hermanas Mirabal. Distrito Municipal San Luis

Santo Domingo Este

República Dominicana

Teléfono: (809) 222-1002

Correo electrónico:

info@jmsl.gob.do

Sitio web:

<http://distritomunicipalsanluis.gob.do/>

Boletín Informativo

diciembre de 2023

Elaborado por:

Jose Ventura

la cancha Los Chinos del

El Bonito, 16 de diciembre de 2023 - El alcalde Rodolfo Valera, incansable en su compromiso con el bienestar de la comunidad, supervisó personalmente los trabajos en la cancha Los Chinos del Bonito, donde se está llevando a cabo la construcción de una verja perimetral y un proceso de remozado integral.

Estas mejoras significativas son el resultado de la dedicación y voluntad de la Junta Municipal, liderada por el alcalde Valera. Este proyecto refleja una gestión centrada en la mejora continua y en crear entornos que contribuyan a elevar la calidad de vida de los ciudadanos del Bonito.

La construcción de la verja perimetral no solo aportará seguridad al área, sino que también definirá claramente el espacio, proporcionando un entorno más ordenado y funcional para el disfrute de la comunidad.

La Junta Municipal agradece la colaboración y paciencia de los munícipes durante la ejecución de estos trabajos, reafirmando su compromiso de seguir trabajando en iniciativas que fortalezcan la infraestructura y fomenten el bienestar general de la comunidad.



Contactos.

DM San Luis. C/José Francisco Peña Gómez, Esq. Hermanas Mirabal. Distrito Municipal San Luis

Santo Domingo Este

República Dominicana

Teléfono: (809) 222-1002

Correo electrónico:

info@jmsl.gob.do

Sitio web:

<http://distritomunicipalsanluis.gob.do/>

Boletín Informativo

Diciembre de 2023

Jose Ventura

Multiuso el Cabreto

San Luis, 17 de diciembre de 2023 - Gracias a la dedicación y buena voluntad del alcalde Rodolfo Valera, se están dando los toques finales al Multiuso del Cabreto. Esta obra, que perdurará en el tiempo, refleja el compromiso del alcalde como "Valera el constructor". La Junta Municipal celebra la culminación de esta infraestructura versátil, destinada a enriquecer la vida comunitaria del Cabreto y sus alrededores.



CÁPSULAS DE DEPORTE]

San Luis 9/12/23.- De esta manera dio inicio de manera formal el primer torneo de veranos 2023 dedicado al señor Celestino (papo) por sus grandes aportes al deporte. Este torneo está siendo celebrado en el play de softbol Wilson Perez organizado por la Asociación de Clubes y Ligas del Distrito Municipal San Luis y Zonas Aledañas.

Rodolfo Valera Grullón Director Distrital de esta Junta Municipal, fue invitado de honor como autoridad y colaborador constante en este sector tan importante de nuestra sociedad. El edil expresó sentirse identificado con los dirigentes deportivos porque realizan una labor titanica, formando hombres de bien a través de diferentes disciplinas , e instó a todos los presentes apoyar a estas personas que entregan su vida al ámbito deportivo logrando sacar a cientos de jóvenes de las calles.

Valera Grullón estuvo acompañado de la vicealcaldesa Deyanira Guerrero y algunos de sus funcionarios y seguidores. Departamento de Comunicaciones Junta Municipal San Luis..



JORNADA Embellecimiento del Club Ozama

San Luis, 18 de diciembre de 2023 - La Brigada de Área Verde de la Junta Municipal refuerza su compromiso con el embellecimiento y cuidado de espacios comunes al realizar trabajos de acondicionamiento en el Club Recreativo Ozama.

Conscientes de la importancia de mantener nuestras áreas recreativas en óptimas condiciones, la brigada realiza tareas que contribuyen a la preservación y mejora de este espacio para el disfrute de la comunidad.

La Junta Municipal insta a todos los ciudadanos a colaborar en la conservación de nuestras áreas comunes, recordando que el cuidado y respeto por estos lugares son responsabilidades compartidas que contribuyen al bienestar general.



Construcción de peatonales

San Isidro 27/12/23

Seguimos interviniendo todos los peatonales de San Isidro Centro, recordamos que este proyecto inició hace alrededor de dos meses en conjunto con la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial y esta institución, el cual se ha ejecutado en más de un setenta por ciento y seguimos avanzando, mejorando la calidad de vida de nuestros munícipes.

Rodolfo Valera un alcalde a tiempo completo.



construcción de una cancha de baloncesto en La Reforma

San Luis, 19 de diciembre de 2023 - La Junta Municipal San Luis, bajo la dirección del alcalde Dr. Rodolfo Valera, sigue avanzando en la construcción de una cancha de baloncesto en La Reforma, dando continuidad a una iniciativa liderada por el filántropo Wilson Lopez. Este proyecto, motivado por el amor a la comunidad, representa una colaboración ejemplar entre la iniciativa privada y la esfera pública.

El alcalde Valera destaca la importancia de proporcionar espacios recreativos a la juventud, reconociendo la necesidad de un lugar donde los jóvenes de La Reforma puedan disfrutar y practicar baloncesto. La decisión de la Junta Municipal de unirse a esta noble causa demuestra el compromiso con el bienestar y el desarrollo integral de la comunidad.

La colaboración entre el filántropo Wilson Lopez, la comunidad y la Junta Municipal refleja la unión de esfuerzos para lograr un impacto positivo en la calidad de vida de los residentes. Se espera que esta cancha de baloncesto se convierta en un espacio vibrante y activo, fomentando la recreación y el espíritu deportivo en La Reforma.

La Junta Municipal agradece a todas las partes involucradas y reitera su compromiso continuo con proyectos que enriquezcan la vida de la comunidad.



Cena Navideña para Motoconchistas

Cena Navideña para Motoconchistas

La Junta Municipal San Luis y el Ministerio de Interior y Policía realiza Cena Navideña a Motoconchistas.

Anoche el multiuso de Nuevo Paraíso fue el escenario para llevar a cabo un ameno compartir navideño a los motoconchistas de la populosa parada de Julia, el anfitrión de esta actividad fue Roberto Rodríguez Rdyas con el apoyo de esta institución y el Ministerio de Interior y Policía. Entre música, rifas, entrega de bonos y canastas navideñas y un delicioso buffette fue el transcurrir de esta sencilla pero muy amena actividad.

Estuvieron acompañando al alcalde Rodolfo Valera, el cura párroco Nicolas Cuello, Jonathan Liriano, Kelvin Alcántara (Interior y Policía) entre otras personalidades, seguimos marcando la diferencia tomando en cuenta todos los sectores de nuestra sociedad y los 🏍️ motoconchistas son una parte importante de nuestra comunidad.

19/12/2023



Entrega de Estadio en las casitas

Inauguración del Moderno Play Juan Antonio Severino Cleto en Las Casitas

San Luis, [Fecha] - El Distrito Municipal San Luis celebra un hito importante con la entrega del moderno play completamente equipado en Las Casitas. En una ceremonia llevada a cabo ayer, el Ministerio de Deportes de la República Dominicana (@mivedrd) entregó oficialmente este espacio, que cuenta con 8,500 metros cuadrados y lleva el nombre de Juan Antonio Severino Cleto, conocido como "Chicho Pupa".

Este renovado play se presenta como un área destinada al disfrute de los amantes del softball, proporcionando un espacio moderno y funcional para la práctica deportiva. La iniciativa no solo contribuye al fomento del deporte, sino que también destaca el compromiso del gobierno central con el desarrollo de la comunidad.

La entrega fue posible gracias al respaldo y esfuerzo coordinado de las autoridades locales, destacando la participación de la Vicepresidenta de la República, Raquel Peña, quien encabezó la ceremonia. El gobierno central y todas las autoridades involucradas reciben un agradecimiento especial por su contribución al progreso de Las Casitas.

El Distrito Municipal San Luis, a través de esta inauguración, reafirma su compromiso con el bienestar y desarrollo integral de la comunidad, brindando instalaciones de calidad para el disfrute de los ciudadanos.



FIESTA DE FIN DE AÑO EMPLEADOS

FIESTA DE FIN DE AÑO EMPLEADOS JUNTA MUNICIPAL SAN LUIS

El Club Recreativo Ozama fue el escenario para los gratos momentos vividos por la familia de la Junta Municipal San Luis, gracias al alcalde Rodolfo Valera, quien nos regaló una tarde mágica llena de paz, armonía, risas, bailes y muchos regalos. Los colaboradores expresaron sentirse contentos por la actividad preparada por la institución a la que pertenecen.

Valera Grullón por su parte agradeció a los colaboradores el trabajo que con empeño y dedicación realizan desde sus posiciones, logrando así hacer de esta una gestión sin precedentes. Gracias a todos los que se dieron cita para acompañarnos y les deseamos



Fiestas de Navidad Comunitarios

Fiesta de Fin de Año de la Junta Municipal San Luis en el Club Recreativo Ozama

San Luis, 20 de diciembre de 2023 - En un emotivo encuentro que reunió a la comunidad del Distrito Municipal San Luis, la Junta Municipal celebró su tradicional fiesta de fin de año en el Club Recreativo Ozama. El evento, presidido por el alcalde Rodolfo Valera, se destacó por su atmósfera festiva y la participación activa de los comunitarios.

La jornada, llena de momentos de alegría y camaradería, incluyó sorteos de electrodomésticos que añadieron emoción y sorpresas a la celebración. El alcalde Valera, acompañado de funcionarios municipales y representantes de otras instituciones, distribuyó canastas navideñas, contribuyendo así al espíritu navideño que caracteriza estas fechas.

Un gesto significativo durante la celebración fue el reconocimiento por parte de los comunitarios al alcalde Rodolfo Valera. Expresaron su agradecimiento por su destacada labor en beneficio de las comunidades, especialmente a través del presupuesto participativo y su respaldo continuo al sector comunitario. En agradecimiento, se le entregó un galardón en reconocimiento a su dedicación y contribuciones.

La Junta Municipal San Luis, en este cierre de año, aprovechó la ocasión para desear a todos sus munícipes unas felices fiestas 2023. El compromiso de la Junta persiste en seguir trabajando arduamente por el bienestar y la prosperidad de la comunidad durante el próximo año.



PRESUPUESTO IGLESIAS

Indetenible continúa el alcalde del Distrito Municipal San Luis Rodolfo Valera, cumpliendo al pie de la letra su agenda de trabajo y con el presupuesto participativo destinado a las Iglesias. En esta ocasión Valera Grullón acompañado de algunos colaboradores de la institución, se trasladaron a la Iglesia de Dios de la Profecía Centro, para hacer entrega de cheque valorado en cincuenta mil pesos.

El pastor Miguel Angel Felix hizo entrega de un reconocimiento al edil por el trabajo que ha venido desarrollando a favor de los más necesitados y en especial a las iglesias, oró por él, por su familia y por todos los presentes. Debemos recordar que esta fue una de las trece iglesias beneficiadas en este año.

